



福音新聞

2009年5月
藤沢羽鳥
福音教会
藤沢市羽鳥
5-4-10
Tel.0466
34-2059

聖書のお言葉

『光は善意と正義と真実の実を結ぶ』

「間に打ち勝つ光」



どんな暗闇も、光が差し込むと一瞬にして消えてしまいます。光には暗闇に打ち勝つ力があります。

聖書の中でイエス様は『わたしは世の光である』と宣言しております。イエス様は一人一人の心の暗闇も、家庭にある暗闇も、様々な所にある全ての暗闇を消し去つて下さる素晴らしい光です。さらに、イエス様という光は、その所に善意や正義や真実などの素晴らしいものを広げて下さいます。

さらにさらに、イエス様を信じる者を「世の光」として素晴らしいものを広げる一人にして下さいます。ハレルヤ♪

「お互いに「ありがとう」

海まで歩こう会

四月二十九日に、「海まで歩こう会」が行われました。朝九時三十分に教会に集まって神様をほめたたえる賛美を歌い、『全てのことに感謝しなさい』との聖書の言葉を聞き、お祈りをしてから海に向かって歩き始めました。引地川沿いを歩き、川の中の鯉や甲羅干しをしているカメを見たり、タンポポの種を飛ばしたり、木に登ったり、とにかくいろいろと道くさをしながら海を目指しました。

その途中で、疲れてきた小学生が大人の人達に荷物を持つてもらい始めたので、私が小学一年生の女の子に「荷物持とうか?」と聞くと、その子は「大丈夫。この中で私が一番若いから」と言い、元気に歩き続けていました。

そして、十二時頃、海の公園に到着して、思いっきり遊んで、その後、みんなでお弁当を食べ、お菓子の交換をして、楽しい時をもみました。



さらに午後は、海岸で水遊びや砂遊びをして、最後に江ノ島水族館の前でやついた大道芸を見て、帰ってきました。
今回の歩こう会で、荷物を持ってもらつた子ども達が大人に「ありがとう」を言い、お菓子をもらつた大人が子ども達に「ありがとう」を言い、いろいろなところで「ありがとう」の輪が広がつて、お互いに感謝し合う時となりました。海まで歩いて、体は少し疲れましたが、心が元気になる一日になりました。

記 高梨恒一郎



メッセージメール「言葉の力……」

小さい子どもにスープを運ばせる時、「落とさないでね」と言うと、子どもの思考の中に「落としてはダメ」「落としたらどうしよう」というものが入り込んできて、かなり高い確率で落としたりこぼしたりするそうです。

「しっかり持ってね」と言うと「落とす」と言う失敗のイメージが入らないから、普通に運べる確率が高くなるそうです。

ちょっと視点を変える事によって、いろいろな事でうまく行きます。

人に対しても自分に対しても失敗のイメージを植え付けるような言葉言わないようにしましょう！

逆に成功する事を確信出来るような肯定的積極的な言葉を使って行きましょう！

ちなみにイエス様は、失敗の中にいる人がそこから立ち上がるような「成功への力強い言葉」をいつも使っていました。

自然散策会「フラワーセンターにて」



5/6(水)特別水曜集会の後、大船にある「フラワーセンター」に行ってきました。雨にぬれたバラや芍薬が美しく咲き乱れていました。心洗われる幸いな一時でした。

教会案内

- ◇礼拝 日曜日朝10時～・夜7時30分～
- ◇集会 水曜日朝10時～・夜7時30分～
- ◇こども礼拝 日曜日午後1時30分～



サービス

◇メール配信サービス→週に1度、メッセージメールを無料配信しております。希望の方は、下記まで、「メッセージメール希望」と送信して下さい。
jesus.loved.me-hareruya.bible@docomo.ne.jp
(牧師携帯アドレス)

◇教会ホームページ
http://members2.jcom.home.ne.jp/hareruya_bible_66/

